

ABSTRAK

Doni Fernanda Hartono Putra (2021017001)

PENERAPAN PPH 23 DAN LAPORAN EVALUASI KEPATUHAN PAJAK PPH PASAL 23 PT INTEGRASIA KREASITAMA SOLUSINDO

Kerja profesi ini dilaksanakan di divisi Finance and Accounting PT. Integra Kreasitama Solusindo, sebuah perusahaan yang bergerak di bidang integrasi sistem, solusi teknologi, serta multimedia dan digital. Perusahaan ini merupakan salah satu anak usaha dari Fajar Corporation dan berfokus pada penyediaan solusi terintegrasi untuk berbagai kebutuhan teknologi. Pelaksanaan kerja profesi berlangsung selama enam bulan (900 jam) dengan tujuan utama untuk memahami serta mendukung pengelolaan keuangan perusahaan, khususnya terkait pengelolaan Pajak Penghasilan (PPH 23). Dalam pelaksanaannya, praktikan bertugas melakukan rekapan bukti potong dari berbagai vendor, menindaklanjuti penagihan bukti potong yang telah melewati jatuh tempo melalui email, serta menjalin komunikasi dengan vendor untuk menyelesaikan permasalahan administrasi terkait bukti potong. Selain tugas utama tersebut, praktikan juga terlibat dalam proses evaluasi kepatuhan pajak perusahaan melalui penyesuaian pengecekan dokumen pendukung. Proses ini bertujuan untuk memastikan pencatatan transaksi dilakukan secara akurat dan sesuai dengan prinsip akuntansi yang berlaku, sekaligus mendukung kepatuhan perusahaan terhadap regulasi perpajakan yang berlaku, khususnya PPh 23. Selama pelaksanaan kerja profesi, praktikan juga diberikan kesempatan untuk memahami mekanisme pelaporan pajak, termasuk persiapan dokumen pendukung yang relevan. Pengalaman ini memberikan pemahaman praktis kepada praktikan mengenai peran strategis divisi keuangan dalam mendukung operasional perusahaan sekaligus memastikan kepatuhan terhadap regulasi perpajakan. Selain mengasah kemampuan teknis di bidang keuangan dan akuntansi, praktikan juga belajar tentang pentingnya manajemen waktu, komunikasi yang efektif, serta kolaborasi tim dalam menyelesaikan berbagai tugas dan tantangan. Dengan demikian, kerja profesi ini tidak hanya berkontribusi pada peningkatan efisiensi pengelolaan keuangan

perusahaan tetapi juga mendukung evaluasi kepatuhan pajak yang menjadi salah satu faktor penting dalam menjaga integritas dan keberlanjutan operasional perusahaan.

Kata kunci: Pajak Penghasilan (PPH 23), Bukti Potong, Evaluasi Kepatuhan, Perusahaan *Integra Kreasitama Solusindo*

